Kuno* Nr. 15 08/2024

*Kuno = Boletín <u>K</u>h<u>u</u>blei para er <u>No</u>reste de la

Queridos amigos de Khublei,

Estamos en pleno verano y esperamos que estéis disfrutando de la estación soleada. Volvemos de buen humor con nuestro boletín. ¡Adelante!



¿A quién le gusta la comida india? Martha Phawa lleva años sirviendo comida deliciosa en este "restaurante".

Su mayor temor, probablemente muy justificado, es que el edificio se derrumbe sobre los huéspedes.



Desde noviembre del año pasado, Martha puede



atender sin miedo a sus clientes en su nuevo restaurante. Gracias a varias donaciones vuestra a través de Khublei, Martha también puede mirar al futuro con confianza y felicidad a la hora de mantener a su numerosa familia.



El portal principal de San Martín de Bamberg está abierto de par en par. Una animada música se cuela por la zona peatonal y una instalación luminosa en la entrada atrae a muchos visitantes a la iglesia de la ciudad.

Khublei Hilfe für Nordost-Indien e.V. Am Kreuzweiher 12 96135 Stegaurach



Kontakt T 0951 2968296 F 0951 2968297 info@khublei-indienhilfe.de www.khublei-indienhilfe.de





En este ambiente acogedor, los cuatro viajeros de Khublei a la India en 2024, Angelika, Norbert, Ulli y Gerhard, presentaron sus diversas experiencias y aventuras durante su viaje a Meghalaya en el Noreste de la India a finales de junio, bajo el lema "Superar fronteras - ganar corazones".

Cuentan historias conmovedoras y pintan un cuadro de naturaleza contrastada.

Hablan de sus encuentros con los niños apadrinados, informan sobre la construcción de casas y la inauguración del colegio de Mooralong (véase Kuno nº 14).

También destacan el nuevo proyecto de la cúrcuma.



¿Qué hay detrás del nuevo **proyecto de la cúrcuma**? La cúrcuma de Lakadong, de mejor calidad, se cultiva en el pueblo de Thadsning.

Hasta ahora, sólo se podía procesar a mano una pequeña parte de la cosecha debido a su limitada capacidad.



La mayor parte debe venderse a bajo precio a intermediarios, que a su vez venden las raíces a las

Bankverbindung

Raiffeisenbank Burgebrach-Stegaurach eG IBAN DE87 7706 2014 0002 5694 00 BIC GENODEF1BGB fábricas. Éstas se encargan del procesamiento posterior hasta obtener el polvo de cúrcuma acabado y obtienen el principal beneficio.

Al construir una propia planta de procesamiento, permitimos que unas 240 mujeres de la aldea



lleven a cabo todo el proceso – desde la raíz hasta el valioso polvo – de forma independiente.

Lo especial de este proyecto es que los beneficios ya no van a parar a manos de una sola empresa, sino que benefician a todo el pueblo de Thadsning, incluidas todas las agricultoras y sus familias..



La preocupación central de nuestra organización es proporcionar a los niños de Meghalaya una educación escolar continua mediante apadrinamientos y darles la oportunidad de una vida autodeterminada. Muchos niños esperan esa ayuda.



Nomi, por ejemplo, tiene 11 años. Tiene siete hermanos, cuatro de los cuales tuvieron que abandonar la escuela para mantener a la familia por falta de dinero. Su padre, jornalero, no puede valerse por sí mismo. Nomi espera un padrino que esté a su lado.

0000

Nos complace dar la bienvenida al **obispo**Ferdinand (izquierda) y al cura Manbha (derecha)
por primera vez en Alemania y especialmente en
Stegaurach. Están deseando ver lo que les espera

aquí y esperan numerosos encuentros y animados diálogos.







Fechas a tener en cuenta:

- Visita de Meghalaya:
 - Rev. Manbha: 09.09. a 23.09.24
 - Obispo Ferdinand: 09.09. a 15.09.24
- Encuentros y reuniones:
 - 12.09.24 a las 18.30 h: **Reunión abierta** en la posada Melber de Höfen (¡con inscripción!)
 - 14.09.24 a las 18.00 h: **Misa** en San Otto en Ottobrunn
 - 14.09.24 a las 19.00 h: Reunión abierta en la sala parroquial de Albertus Magnus en Ottobrunn
 - 21.09.24 a las 17.00 h: **Platos ayurvédicos - cocínalos tu mismo** con Monika Hofmann en Stegaurach con motívo de la Semana Internacional (sin el Rev. Manbha), inscripción obligatoria: orga@khublei-indienhilfe.de
 - 21.09.24 a las 17.30 h: **Misa** en San Martin en Weismain
 - 22.09.24 a las 10.00 h: **Misa** en San José en la arboleda en Bamberg (aún en aclaración!) o
 - 22.09.24 a las 10.30 h: **Misa** en Stegaurach (aún en aclaración!)
 - 22.09.24 a las 17 h: **Superar fronteras ganar corazones**, impresiones de viaje en el restaurante Nettuno de Stegaurach con motivo de la Semana Internacional.



Esperamos veros en alguno de nuestros actos de septiembre.

Os agradecemos vuestra ayuda y os deseamos una buena y soleada estancia.

¡Mejores deseos y hasta pronto!

Vuestro grupo de la Junta Directiva de Khublei Gerhard + Ulli Albert, Madlen Jankowski, Thomas Zens